

Globe of Speed - Rasen in der Stahlkugel

06.03.2015



Auf der Motorräder Dortmund gibt es nicht nur neue Motorräder, Produkte und Dienstleistungen - es gibt auch ein umfangreiches Rahmenprogramm mit atemberaubenden Shows. Zum Beispiel den "Globe of Speed". Drei Motorradfahrer rasen dort in einer Stahlkugel kreuz und quer durch. Wir haben mit einem der Fahrer über diese atemberaubende Action gesprochen.

Leadin

Der Frühling kommt und passend zum immer wärmer werdenden Wetter strömen tausende Motorradfans zur Motorräder Dortmund. Aber nicht nur, um Infos über neue Bikes und andere Produkte zu bekommen. Es gibt nämlich auch noch ein Rahmenprogramm mit atemberaubenden Shows, das allein schon die Reise lohnt. Zum Beispiel die "Globe of Speed". Drei Motorradfahrer rasen in einer Stahlkugel kreuz und quer dort durch. Da muss man schon ein bisschen verrückt sein, oder? Dachte auch unser Reporter Bamdad Esmaili und hat mit einem der Fahrer gesprochen.